



Prix tabac et alcool dans l'Union Européenne

Rubrique : actualités - Date : lundi 16 juillet 2007

L'AFP qui signale que les pays nordiques sont les plus chers pour la nourriture, précise que quand on s'intéresse uniquement aux boissons alcoolisées, le Danemark laisse la première place à l'Irlande, suivie par la Finlande et le Royaume uni. D'après l'agence, les différences entre Etats membres sont encore plus importantes pour le tabac (de 1 à 7), le Royaume Uni étant de loin le plus cher devant l'Irlande et la France.